



自分のペースで走り続けました!~12月3日(水)かけ足記録会~



時折、時雨れてくるような曇り空でしたが、風もなく穏やかなかけ足日和。全校で、記録会を行いました。練習してきた成果を発揮しようと、走る前からしっかりと呼吸を整え、準備万端の子どもたち。スタートの合図がかかると、一斉に自分のペースで飛び出しました。どの学年も、いつもとは違う保護者や地域の皆様、水沢こども園の子どもたちの応援を背に受けながら、いつも以上に少しでも距離を伸ばそうと、必死に走る姿が印象的でした。改めて、水沢っ子のパワーを子どもたちの最後まで走り切る姿や応援する姿から感じました。終わった子どもからは、「いつもより1周も多く走れた!」「最後まで止まらずに走れた」など、達成感に満ちた声が出ていました。何より、ペア学年の子どもたちを応援する姿を見て、温かい気持ちになりました。お忙しい中、また、寒い中、応援に来ていただきました保護者や地域の皆様、そして水沢こども園の皆様、ありがとうございました。



アスリートから学びました~【4年生】12月8日(月)アスリート派遣授業~



パラ陸上競技でご活躍されている山岸英樹選手にお越しいただき、山岸選手のこれまでご経験や運動を通して体の使い方などを、楽しみながら学びました。「体育館のラインの上に立って、目をつむって足踏みをしましょう」という声かけに、子どもたちはゆっくりと足踏みを始めます。だんだん線から外れて前や後ろに移動する子、中には、真横を向いてしまう子もいました。「視力の弱い方は、今、体験した世界で生活をしたりスポーツをしたりするんだよ」と、いかに感覚を研ぎ澄ましているかというお話ををしていただきました。フラフープやコーン、平均台などを並べて作ったサーキットトレーニングができる場は、とても魅力的で、子どもたちも会場に入るや否や、すぐにでも動きだくなる様子でした。その後、投げるコツを教えてもらうと、子どもたちもみるみるうちに上達していくのがわかりました。



活動を終えて、山岸選手からは、「自分のやりたいがあれば、周りの人に流されることなく、自分を信じてやりきること」「現状に満足しない!周りへの感謝、素直で謙虚な心、初心を忘れずにスキルアップ!」など、これから子どもたちにとって元気の出る言葉をいただきました。代表の児童から「いろいろなことを学べた。これからスポーツを楽しんでいきたい。」とお礼のコメントを送りました。



学校運営へのご意見などをいただきました～12月3日(水)第4回きらら委員会(CS)～



2学期も最後の1か月を残すところとなりました。3日(水)に第4回のきらら委員会を開催しました。今回は、給食の試食会を兼ねての開催のため、子どもたちの授業の様子やかけ足記録会の様子も参観いただきました。

委員会では、2学期に行った学習活動を中心に、学校での子どもたちの姿や行事の様子などを伝えました。委員の皆様からは、「子どもたちが手を振ってくれるなど、地域の人として知ってくれていることがうれしい」「地域学習では、きららした目で子どもたちが話を聞いてくれる」「掲示物が生き生きとしている」「学校教育目標や重点項目の達成に向けて、先生方が日々、力を注いでもらっている」などのご意見をいただきました。一方、「ルールを守ることができていない現状があり、注意ができない空気があるのではないか」「叱ると怒るの違いを子どもたちがうまく捉えられていない」「メリハリのある学校生活を送ってほしい」といった課題も教えていただきました。進学・進級まで、3学期を残すのみとなりました。次の学年を見越して、今の子どもたちの良さをさらに伸ばすとともに、いただいた課題解決に向けて、活動内容や活動形態を工夫しながら、取り組みを進めていきたいと思います。

給食試食会では、各教室に委員の皆様が分かれて入っていただき、子どもとの対話を楽しみながら、給食を食べいただきました。以前は、きらら委員会でも給食を食べていたところですが、コロナ禍を経て約6年ぶりの開催だそうです。「久しぶりの給食でおいしかった」「子どもたちからたくさん質問を出してくれて、うれしかった」など、短い時間でしたが、給食を楽しんでいただきました。給食後には、片付け方も教えてくれる子どもたちがいたことや、牛乳パックの片付け方については、すべての学年でこだわってきれいに片付けられる様子をご評価いただきました。



人権について考える

人権週間

12月4日～10日 12月10日は人権デーです。

毎年12月4日～10日は、「世界人権宣言」が採択されたことを記念し、人権について考える期間として、学校でもさまざまな学習を行っています。2日(火)には、西陵中学校区で行った人権フォーラムに6年生が参加し、人権について自分の思いや考えを出し合ってきました。15日(月)には、1～4年生で、いじめ予防授業を予定しています。先月のことにはなりますが、11月には、地区文化祭に合わせて全学年で「人権標語」を作成したり、いじめ防止月間として、教職員もピンク色のものを身に付け、いじめを許さないという意思表示をしたりするなど、取り組みを行いました。

ご家庭におかれましても、この時期に、身近にある人権課題（子どもの人権、SNSを含むいじめ問題、外国人差別、女性差別、部落問題など）について、お子様と話し合う機会をもっていただければと思います。よろしくお願いします。

発見！水沢っ子の素敵な姿!!

かけ足記録会では、周回数を数えたり応援したりすることができるようペア学年で取り組みを行いました。6年生の様子を見にいくと、「〇〇さん、がんばれ!」「いいペース、いいペース」「もうちょっとで〇周だよ!」と励ましの声を送るだけでなく、前を通過する1年生の子どもたちの名前を一人ひとり呼んでいました。これまでのかかわりの中で、1年生のことをしっかりと見守ってきた姿が表っていました。



(文責 岡本 浩樹)